GRÉSIVAUDAN

Bernin étrenne le marché de Noël de Kieselbronn

K ieselbronn a organisé son troisième marché de Noël dimanche. Le village allemand a pris l'heureuse initiative d'inviter le comité de jumelage de Bernin à présenter un stand à cette occasion.

Une délégation de 9 membres s'est donc rendue en Allemagne en minibus.

Sous un froid glacial, le dimanche, les Français ont consacré la matinée à monter leur stand, avec l'aide efficace des organisateurs locaux. Ce stand proposait des produits locaux.

Et qu'ont apprécié le plus nos voisins d'Outre-Rhin ? Le fromage, la charcuterie, mais surtout le champagne et la Chartreuse! Les crêpes ont connu aussi un certain succès.

Pour une première participation, on retiendra surtout la convivialité: celle des familles qui ont reçu leurs hôtes français, celle des habitants du village, de la mairie de Kieselbronn mais surtout le sens de la fête des Allemands. Chacun fut impressionné par la participation de l'ensemble de la population au montage des stands, par l'aide des traducteurs bénévoles qui se sont reliés au stand français.

La nuit tombée, la foule avait envahi l'espace du village de Noël, pour déguster vin chaud et soupes chaudes des pompiers ou du club de football, avant de finir au stand français.

La délégation française a promis à M. Faber, bourgmestre de Kieselbronn, de revenir l'an prochain, le weekend de l'Ascension et pour le marché de Noël 2010.



La délégation du comité de jumelage de Bernin a passé le dimanche dernier au marché de Noël de Kieselbronn.

J.-M.S.